

La Confédération ibéro-américaine de l'Adolescence fait l'éloge de Cuba



La Havane, 23 oct. (RHC).- Monica Elba Boriles, vice-présidente de la Confédération ibéroaméricaine et caribéenne de l'Adolescence et de la Jeunesse, a fait l'éloge de la politique cubaine d'attention à ce secteur de la population.

A l'inauguration ce lundi à Cienfuegos, d'un Forum international sur la santé intégrale des adolescents, Monica Elba Boriles a signalé :

« Il est important de se nourrir de l'expérience de Cuba, un pays qui malgré une situation économique très difficile est un exemple pour ce qui est de l'attention aux adolescents. »

Dans des déclarations à la presse, elle a par la suite qualifié de très positive la formation humaniste des médecins cubains qui prêtent leurs services avec affection et dignité.

La rencontre de Cienfuegos rassemble des experts de 35 pays autour des problèmes qui affectent la qualité de la vie des jeunes et des adolescents.

La vice-présidente de la Confédération ibéro-américaine et caribéenne de l'Adolescence et de la Jeunesse, a fait remarquer que les jeunes cubains consacrent une bonne partie de leur temps libre aux loisirs sains et à des activités éducatives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/145270-la-confederation-ibero-americae-de-ladoloscence-fait-leloge-de-cuba>



Radio Habana Cuba